

Artikel vom 28.02.2021

Neues aus dem Gemeinderat

Mit der Maus ins Rathaus - neuer Service für Alling



Behördengänge bequem online erledigen

Seit dem 20.02.2021 steht den Bürgerinnen und Bürgern unserer Gemeinde das „**Digitale Rathaus**“ rund um die Uhr zur Verfügung. Damit setzt unser Bürgermeister Stefan Joachimsthaler ein weiteres Wahlversprechen um.

Der neue Service ist Bestandteil des neugestalteten Internetauftritts der Gemeinde Alling – erreichbar unter www.alling.de.

Auf der Internetseite kommt man über „Bürgerservice und Politik“ → „Verwaltung“ und einem Klick auf „Mit der Maus ins Rathaus“ zum neuen Service.

In der Gemeinderatssitzung am 23.02.2021 wurde das „Digitale Rathaus“ durch die Verwaltungsmitarbeiterin Carina Pförtsch vorgestellt.

Mit der Maus ins Rathaus



Ein besonderer Service für unsere Bürger

**Viele Behördengänge
jetzt auch online erledigen**

www.alling.de

Die Bürgerinnen und Bürger können nun zahlreiche Behördengänge bequem online erledigen oder

vorbereiten.

Aktuell liegt der Schwerpunkt noch auf Themen des Einwohnermeldeamtes, weitere Bereiche der Verwaltung sollen aber nach und nach folgen.

Dieser neue moderne Service ist für die Bürgerinnen und Bürger ein Gewinn. Aber auch für die Verwaltung werden entsprechende Prozesse und Abläufe automatisiert und vereinfacht.

„Digitales Rathaus“ – schauen Sie doch einfach mal vorbei.